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H.I.S.は、しっかりとした経営理念を持ち、旅

行業からハウステンボスの取り組みのより
事業拡大を目指していることが分かった。 

身近なものだと書きやすかった。 

他のコンビニの戦略と比
較してみたいと思った。 

図解の描き方のコツがだんだんつかめてきた。キー
ワードの見つけ方もスムーズになってきた。練習が
大事。時代別の図解の描き方を教えてください。 

先生はどういった形
で未来の方針などを
表していますか？ 

難しく考えなくてもできた。 ＤＶＤを見てから図解を書いた
ので、前回より上手にかけた。 H.I.S.グル―プをよく知るきっか

けになった。最初の頃より、図
を構成できるようになった。 

コンサルティングに必要な３つの要素を伸ばす方法」にはと
ても興味を持った。図解で会社を表す意味は何ですか？ 

他の教科のノートを書く
際に図解を使いたい。 図解を書いていると関係性

が分かるようになってきた。 

今回はH.I.Sの会長の言葉をまとめた。
つながりと派生が書けていなかった。 

セブンイレブンを選んだ。以
前よりも書きやすかった。 

今日見たＤＶＤがほしい。
そして家で勉強したい。 ソフトバンクを図解した。 

セブンイレブンを
図解しました。 

自分の好きなアミューズが出
てきたので描きやすかった。 

文章が短かめだったので、
図を書きやすかったが、
表現するのは難しかった。 

難しく考えず自由に書くことを
考えたらできた。図解とはすご
く便利なものだと再確認した。 

図の書き方の説明が
あったためコツがつかめ
た。後は数をこなしたい。 

自分の力でしっかりと書く
方が理解しやすかった。 

難しく時間がかかった。必要な言葉がなかなかまとまらなかっ
た。素早くレイアウトを決めるにはどうしたらよいのでしょうか？ 

「鳥瞰的に見る視点」」「他人の
視点」を持って読み手がわかる
図解に仕上げること。大胆かつ
細心に書く。ことが大切。 

楽天を図解してみたが、先生のように上手く
できなかった。次は基礎からやっていきたい。 

ＤＶＤを観て図解の作り方が
よく分かった。先生が図解して
いる姿をみてみたいです。 

論理的に組み立てられたものではない文章
を図解するのは、新聞の社説や論文などを
図解で表現することよりも難しい作業だった。 

図に順番をつけるとより良いことが分
かった。矢印にコメントをつけることで訴
求力が増し、読み手が理解しやすくなる。 

情報を読み取ってから体系
的に製図するのは難しい。 

図を書くときに小さな枠から書いていくという単純な事に
気づいて、更に図に入り込めるようになった。お客様の
ニーズに対してなるべく答えようという姿勢に感動した。 

最初のころと比べると、少しは書けるように
なってきた。来週は文章を書けるようになる
授業をしてくれるということなので楽しみです。 

次回の講義で、ビデオの後編を観て、
今回よりもスキルアップを目指したい。 

“気を見て森を見ず”細かい場所に
とらわれすぎない事も必要だ。 

毎週の演習により、図解に慣れてきた。
今日はビデオを観てより参考になった。 

上手くいってる社長たちは、お客
様第一主義で会社を運営している。 

ビデオを観て、改めて図解の
能力を身につけたいと思った。 

図解が身に付いている実感がありませ
んが、久恒先生を信じ、毎日努力を怠ら
ず今後も頑張っていきたいと思います。 

初めて作ったものよりはいい
ものが作れそうな気がする。 

成長している自分を感じた。 

ＪＡＬの社長が考えている企業
理念をどうやってかなえていくか
を図解で理解することができた。 

今まで生きてきて関係なかったことを図にすること
が難しいことが分かった。会社の社長が書いた文
章でも疑問に思ったり矛盾に感じることがあった。 

だいぶ慣れてきた。成長を実感している。
授業メモにも積極的に活用したい。 

「フジテレビ」を図解した。視
聴者のことを常に考えてい
ることが分かった。 どう書いたら良いか少し分かることができた。次回は

ビデオの後半を見るらしいので、楽しみである。 
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他の授業でも友好的に使えると思った。 

フジテレビの亀山社長のあいさつを図解した。
「テレビジョン」という言葉を「テレ」と「ビジョン」
の二つの言葉に分解した図解が好きで、自分
なりの「形」ができてきて、面白いと思った。 

前回よりも図解を描くスピードが速くなった。ＪＡＬ
を図解した。うまく説明することができ、説明下
手な私に少し先が見えたような気がします。 

ソフトバンクを使って図解を書いた。文章で書いてあった説
明よりわかりやすく理解することができた。キーワードを明確
にして合わせて行くことが可能だからこそだと感じた。新しい
発見や疑問に思った所が出てきて、それを一つ一つ一致さ
せるのが面白い点だった。 

ポイントを一つ一つ合わせ、そこから何を見る人に伝えたい
かまでを表現するのが難しい。どうすれば良いですか？ 

一目で流が分かるためにどう構成
すればよいのか？まとめにもってい
くにはどう組み立てればよいのか？ 

関係の書き方が分からない。 

色々な社長のメッセージが見れて良い勉強に
なった。もっともっと図を書きたい。たくさん書く！ 

H.I.S.を書いたが、キーワードをつかめず難し
かった。頭の中に図の整理がつかなかった。 

他の講義も図解を書く練習をし
ながら受けたいと思った。 

セブンイレブンを図解したが、普段何気なく
使っているコンビニがいろいろなことを考え
商品を出してると考えると、感心を覚えた。 

難しかったが面白かった。 

言葉の韻を踏むとより見やす
く関連性が分かるようになる。 

今日見たＤＶＤで図解の描き方のポイント
が分かった。言葉をしぼるのが難しかった。 

今日ビデオを観たポイントをいかせ
るような図にしたい。要点をしっかり
覚え、まとめられるようになりたい。 

動画は、ポイントが分かり易く図解
を書く上で役立つことばかりだった。
ソフトバンクの文章を図解した。ま
とめることにより文章が頭に入った。 

確実に伸びているのが分かっ
た。図解すればするほど力がつ
くという事を実感できた。 

段々枠などの種類が使える様になり、初期の
事をつなげるだけの図よりは大分ましになった。 

図の書き方が初回よりは
確実に分かってきた。 

自分の知っている情報で会社の図解を
描くのは難しい。もっと創造力をつけたい。 

ソフトバンクを図解した。ＤＶＤでじっくり図解の復
習をしたので頭にはいり、一番良い図解が書けた。 

H.I.S.を図解した。言葉の情報が少ない

中、図解を作るためのコツを教えてほ
しい。図解するのが楽しくなってきた。 

文字だけだとパッとしなかったけれ
ど、図解にしたら理解できた。 

セブンイレブンの考え方はか
なりシンプルであると思った。 キーワードを統一

することも大切。 タイトルをつけて図解の内容を明確にすることで、どの
ブロックから読めばいいのかよく分かるようになった。 

前回よりは成長を感じた。ＤＶＤで一層認識が深まった。図形の
形を上手く発想できないのですが、どうすれば良いでしょうか？ 

動画を見た事によって更に分かり易く図解を学べた。社会に出
てトップレベルの人はだいたい図解を上手く使えていると思う。 

ＤＶＤを観て、今まで学んできたことが分かり易く説
明されていたのでとても勉強になった。図解を書く
ためのテクニックも紹介されていて参考になった。 

セブンイレブンを図にした。90分の講
義をメモにまとめるコツを教えて下さい。 

○や→の使い方に注意
して書くようにしてきたい。 


